

Felicitan a integrantes de la Dirección Identificación, Inmigración y Extranjería



Imágen: Archivo

La Habana, 10 ene (RHC) El general de división Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministro del Interior (MININT) congratuló a los integrantes de la Dirección de Identificación, Inmigración y Extranjería (DIIE) por arribar al aniversario 65 de su fundación.

Reciban mi felicitación con la confianza de que sabrán defender sus conquistas con el espíritu victorioso de sus fundadores, expresó el también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, en su mensaje al colectivo de esa institución, divulgado por el propio organismo.

Una trinchera estratégica, recordó, para la Seguridad del Estado y el Orden Interior, concedió la Revolución Cubana a la actual DIIE cuando la creó hace 65 años por sus disímiles responsabilidades y misiones, estrechamente vinculadas a nuestro pueblo.

Calificó de arduo y complejo el camino para asegurar controles rigurosos, formación de archivos y registros históricos, para eventos fundamentales de la nación.

Además, ha sido clave su rol en la actualización e implementación de la política migratoria del país, aseguró el titular del MININT y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344112-felicitan-a-integrantes-de-la-direccion-identificacion-inmigracion-y-extranjeria>



Radio Habana Cuba